

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Matemáticas convocados por Orden de 19 de febrero de 1966, por la que se señalan la fecha, hora y lugar en que se ha de celebrar la presentación de los aspirantes admitidos.

De acuerdo con las disposiciones vigentes se convoca a los señores opositores admitidos a plazas de Profesores adjuntos numerarios de Matemáticas de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden ministerial de 19 de febrero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de marzo), para efectuar su presentación al Tribunal el día 20 de julio, a las ocho treinta horas, en el Instituto Nacional de Enseñanza Media «San Isidro» de Madrid (Toledo, 39). A continuación tendrá lugar el primer ejercicio (escrito).

El ejercicio práctico se realizara en tercer lugar, después de los ejercicios escrito y oral, y consistirá en la resolución de los problemas que el Tribunal proponga.

Madrid, 15 de junio de 1966.—El Presidente, Hipólito Brá-gimo.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia de América y de la Colonización española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca al aspirante admitido al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Historia de América y de la Colonización española», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 7 de febrero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 21) para el próximo día 11 de julio, a las diez de la mañana, en la Sala de Conferencias de la Facultad expresada, para el comienzo de los ejercicios correspondientes.

El cuestionario se hará público con quince días de antelación al comienzo de los ejercicios y estará a disposición del interesado en la Secretaría de la Facultad.

Sevilla, 8 de junio de 1966.—El Presidente del Tribunal, José A. Calderón Quijano.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Historia del Arte Hispanoamericano» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, por la que se convoca a los aspirantes admitidos.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir una plaza de Profesor adjunto adscrita a la enseñanza de «Historia del Arte Hispanoamericano», vacante en la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, convocada por Orden ministerial de 7 de febrero de 1966 («Boletín Oficial del Estado» del 21) para el próximo día 5 de julio, a las diez de la mañana, en la Sala de Conferencias de la Facultad expresada para el comienzo de los ejercicios correspondientes.

El cuestionario se hará público con quince días de antelación al comienzo de los ejercicios y estará a disposición de los interesados en la Secretaría de la Facultad.

Sevilla, 11 de junio de 1966.—El Secretario del Tribunal, José Alcina Franch.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION de la Dirección General de Capacitación Agraria por la que se convoca a reconocimiento médico a las aspirantes admitidas en oposiciones a plazas de Agentes de economía doméstica.

Publicada la lista definitiva de opositoras admitidas y excluidas a las oposiciones a plazas de Agentes de economía doméstica, del Servicio de Extensión Agraria, convocadas por Orden de 10 de marzo del corriente año,

Esta Dirección General ha tenido a bien disponer:

1.º Las aspirantes admitidas harán su presentación en los locales de la dirección del Servicio de Extensión Agraria, sitios en Bravo Murillo, 101, planta décima, de esta capital, el día 30 del corriente mes y hora de las nueve de la mañana, para su reconocimiento médico, conforme señala la base V de la expresada convocatoria.

2.º El comienzo de las pruebas selectivas a que se refiere la base VI de la convocatoria se anunciará en el tablón de anuncios del Servicio de Extensión Agraria.

Lo que se hace público para general conocimiento y el de las interesadas

Madrid, 14 de junio de 1966.—El Director general, José García Gutiérrez.

RESOLUCION de la Dirección General de Montes, Caza y Pesca Fluvial por la que se fija fecha para el comienzo de los ejercicios para cubrir varias plazas vacantes en el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias.

Publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 5 de enero de 1966 concurso-oposición para cubrir las plazas de Auxiliar de segunda y Preparador de segunda de este Instituto y finalizado el plazo fijado para que los concursantes eleven las pertinentes reclamaciones sobre la constitución del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios, extremo publicado en el «Boletín Oficial del Estado» de 12 de marzo del corriente año, esta Dirección, de acuerdo con la propuesta del mencionado Tribunal, hace público que el primer acto del concurso-oposición convocado tendrá lugar en los locales del Instituto Forestal (carretera de La Coruña, kilómetro 7), a las diez de mañana del primer día laborable, después de transcurridos quince días, contados a partir de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», sin perjuicio de que directamente se comunique a los concursantes el comienzo de los ejercicios.

Madrid, 10 de junio de 1966.—El Director general, Francisco Ortuño Medina.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Coruña por la que se anuncia concurso de selección de méritos entre Jefes de Negociado y Oficiales técnico-administrativos, respectivamente, para cubrir por ascenso y por el turno de méritos las plazas que se citan.

Este Ayuntamiento, en virtud de acuerdo plenario de 16 de mayo del corriente año, anuncia concurso de selección de méritos entre Jefes de Negociado y Oficiales técnico-administrativos, respectivamente, para cubrir por ascenso y por el turno de méritos las siguientes plazas del Cuerpo Técnico-Administrativo: Tres de Subjefe de Sección y tres de Jefe de Negociado, dotadas, respectivamente, con los grados diecinueve y diecisiete de la Ley 108/1963 y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de solicitudes será de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de esta publicación.

Los méritos computables en dicho concurso serán los establecidos en las normas aprobadas por la Corporación en Pleno en 18 de enero de 1966 y publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia de 8 de febrero siguiente, con anulación, en virtud de sentencia firme de la Sala Territorial de lo contencioso-administrativo de 15 de febrero de 1966, del mérito consistente en haber desempeñado plaza de superior categoría.

Esta convocatoria queda condicionada a la favorable sanción por el excelentísimo señor Gobernador civil de la provincia de las normas a que se refiere el párrafo anterior.

Lo que se hace público para general conocimiento.

La Coruña, 2 de junio de 1966.—Demetrio Salorio Suárez.—3.533-A.